
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

世界の経済がおかしくなっています。自然を愛し、平和で

人類愛に満ちた、そんな地球に向かってほしいと思いま

す。 

 

【幹事報告】 黒澤 明男 幹事 

１．例会変更 

軽井沢ＲＣ １０月２８日（月） 定刻受付なし 

 １１月 ４日（月） 定刻受付なし 

上田ＲＣ １１月 ４日（月） 定刻受付なし 

 １１月１１日（月） 定刻受付なし 

 １１月１８日（月） 定刻受付あり 

 １２月２３日（月） 定刻受付なし 

 １２月３０日（月） 定刻受付なし 

２．週報 

  上田ＲＣ 

・10 月 22 日（火）即位礼正殿の儀の為休会 

・10 月 27 日（日）地区大会（まつもと市民芸術館）小諸駅

前 7：30 集合 

・10 月 29 日（火）合同夜間例会（18：00～音羽） 

ゴルフ（集合 8：50 サニーカントリークラブ） 

【本日の配布物】 

  週報 147５号、理事会報告 

  

◆出席報告   両川 博之 委員長 

会員数 ２１名  出席義務者 ２１名  免除者 ０名     

本 日         出 席     １５名 

            事前 MU     ０名  ７１．４３％ 

前々回（10/1）    ＭＵ       ０名  ７６．１９％ 

 

◆ラッキー賞     

ＮＯ．１１      両川 博之 君 

 

 

◆点鐘 前田 博志 会長 

◆SAA 望月 完 委員 

◆ｿﾝｸﾞ それでこそロータリー 

 

 

【会長挨拶】  渡辺 頼雄 副会長 

前田会長にチャンスを与えていただき、会長報告をさせ

ていただくことになりました。 

台風 19 号の記録的な大雨で千曲川、阿武隈川、那珂

川が…全国 21 河川が決壊、街が、家々が、田畑が濁流に

のまれました。北陸新幹線の車両センター水没、道路が壊

れ、橋や鉄橋が壊れ、東御市田中橋近くの車転落、中込

の中島さん、言葉がありません。 

昼のニュースでは亡くなった方 66 名、行方不明の方 15

名、ご冥福をお祈りするとともになんとかご無事でとお祈り

するほかありません。 

中央防災会議の有識者会議がまとめた報告は、行政指

導の対策はハード・ソフト両面で限界があるとし、“自らの

命は自ら守る意識を持つべきだ”と発想の転換を促した、

とあります。人の力を超えた自然の力とどのように向き合

っていったらよいのか、いつも問いかけている災害であり

ます。一方、人災ではないかと思っています。 

米中貿易摩擦、ベトナムへの影響をお知らせし、経済の

うねりを報告させていただきます。 

まず上半期貿易総額は前年同期比 150％と、過去最高

を記録。うち繊維、縫製品は 192％とのことであります。 

中国から輸入してメイド･イン･ベトナムとして、生産が伴わ

ないで米国他に輸出。即ち高関税逃れの迂回輸出が行わ

れている。電話電子部品、機械部品と拡がっているようで

あります。 

大規模デモで混迷が続く香港。 

ベトナムへの直接投資 2018 年比 455％と、資金の脱香

港。中国 274％生産拠点の移行が行われ、ホーチミン・ハ

ノイの工場用地不足、人材の奪い合い、材料の買い占め、

それらの高騰とベトナムが熱くなっています。 

◆会 長 / 前田 博志     ◆副  会  長 / 渡辺 頼雄 

◆幹 事 / 黒澤 明男    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長  / 新藤 修一 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１４７６ 令和元年１０月１５日 
 

2019～2020 年度 

国際ロータリーのテーマ 



 

 【本日のプログラム】  「フリートーク」 ニコボックスをして全員発表        

  

 

    

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

小山 等君 

台風災害の復旧作業に従事されている

方々のお陰で私達のライフラインが維

持されていることを知り、感謝の気持ち

で一杯になりました。 

矢島 栄一君 
ロータリー入会して１１年経ちました。勤

めている間は続けたいと思います。 

橋詰 希望君 

台風の影響で孫の幼稚園運動会で高

速道路を４時間かかってきましたかけっ

こで１等賞で皆、喜びました。 

加藤 輝男君 

今回の様な台風の事、話をされていま

すので私も少しトークをいたいと思いま

す。昨日位から車の引上げが多くなり、

今日も長野市をはじめ県内あちらこちら

にレッカー車で水没車等引上げており

ますが災害・地震非常に恐ろしいと思い

ました。 

渡辺 頼雄君 
会長がお出でになった前で代役のお話

をさせて頂き、大変恐縮しております。 

前田 博志君 ポールハリス、ありがとう。 

黒澤 明男君 
長男に結婚祝を頂きありがとうございまし

た。 

掛川興太郎君 
今回の台風に関しては色々勉強になるこ

とがありました。 

両川 博之君 
久しぶりのラッキー賞ありがとうございま

した。 

黒田 説成君 台風の雨、無事でした。何よりです。 

新井 粒太君 台風での感想、想定外、千曲川のこと 

小池平一郎君 
１３日、日曜日は休日当番医でした。二つ

経験しないことがありました。 

小林 秋生君 

１９号台風の被害が全国甚大でしたが幸

いにも直接被害はなく、幸甚でした。各地

の復興が早く進むように祈ります。 

望月 完君 

今回の台風により追分にある土地の木が

倒れ、隣の住宅の物置を壊してしまいま

した。参りました。 

次週のプログラム：１０月２２日 「法定休日の為休会」 

次々週のプログラム： １０月２９日 「合同夜間例会（ゴルフ）」  


